



KATRIN BERGMANN

Geboren 1974 in Heilbronn / Studium der Kunsterziehung an der Staatlichen Akademie der bildenden Künste Stuttgart bei Prof. Chevalier / Seit 2008 Atelier in Stuttgart West, parallel als Kunsterzieherin tätig/Lebt in Stuttgart Süd

Ausstellungsauswahl

2000 in den Kellern Marbach / 2001 Eclat Festival Musikhochschule Stuttgart / 2001 Bodenseefestival Klangwellen, Friedrichshafen / 2001 Comedia im Kulturhaus Osterfeld, Pforzheim / 2002 Karlskaserne Ludwigsburg / 2005 Galleria in der Bauernmarkthalle, Stuttgart / 2006 Atelieregemeinschaft Trieb, Stuttgart / 2008 Galerie Café Bietigheim Bissingen / 2008 Atelieregemeinschaft Räucherei, Stuttgart

„Für mich ist die Farbe das wichtigste Ausdrucksmittel, farbige Flächen in ihrer malerischen Auflösung, die Verbindung von vielen Schichten und Lasuren übereinander. Daraus entwickelt sich Schritt für Schritt das Bild, manchmal hilft dabei auch der Zufall weiter, unter jedem Bild liegen viele andere Bilder.

Orte, die mich inspirieren sind dabei der Ausgangspunkt: Landschaften, Architektur, Pflanzen... die Natur als eine Urkraft, als Grundlage alles Lebens.

Gesammelte Abbildungen und eigene Fotos bilden mein Reservoir zur Inspiration.

Darin bewegen sich dann detailliert realistisch gemalte Menschen und/ oder Tiere. Sie bevölkern die freien Farblandschaften, treten miteinander in den Dialog und geben ihr häufig eine traumartige Anmutung, die viele Interpretationen offen lässt.“

katrin@k-tinka.net
instagram @k-tinka33